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Мечтаем мы с детства. Но как только начинаем взрослеть, мечты почему то становятся
все более реально недостижимыми. И мы начинаем думать, что наши мечты так и
останутся мечтами. А зря!{jcomments on}

      

Если человек перестаёт мечтать, мне кажется, что он перестаёт жить и его жизнь
можно назвать просто существованием. Ведь не к чему стремиться. Нет мечты-нет
желаний-нет цели-нет действий-нет результатов.

  

Однажды на одном из семинаров я познакомилась с уникальным бизнес-тренером. Его
зовут Вадим Воловик Он учит делать мечты реальностью! А ещё он очень
замечательный человек с отличным чувством юмора.

  

Каждая женщина, которая имеет семью, умеет варить суп? Да что там суп! Каждый
мужчина, даже не имеющий семью сумеет пожарить яичницу. Как вы думаете почему?
Потому что ЗНАЕТ ТЕХНОЛОГИЮ!!

  

Вам в подарок ВИДЕО, в котором Вадим Воловик тоже расскажет Технологию
исполнения мечты! Смотрите и пишите отзывы. Мне очень интересно, а что ВЫ думаете
об этой технологии:

  

{youtube}RzY_zJaQjy0{/youtube}
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